
GACETA MÉDICA DE MÉXICO

—+—+—+—
PERIÓDICO

DE LA ACADEMIA DE MEDICINA DE MÉXICO.

SESION SOLEMNE DE LA ACADEMIA DE MEDICINA.

El día 1.º de Octubre, conforme á su Reglamento, la Academia de Medicina abrió de nuevo sus sesiones.

Poco despues del mediodía abrióse la sesion, dándose lectura á la acta de la última por el Sr. Reyes (A.), que funcionó de Secretario. Aprobada ésta, el Sr. D. Demetrio Mejía, Secretario primero, leyó una reseña de los trabajos académicos, escrita con esa atractiva sencillez de estilo que involuntariamente cautiva la atencion del que le escucha.

A continuacion, la palabra fué concedida al Sr. Lobato, que leyó una elegante biografía de nuestro inolvidable maestro el sabio Dr. D. Leopoldo Rio de la Loza.

La Academia no pudo inaugurar mejor sus trabajos, que tributando un justo homenaje á la memoria de uno de sus más ilustres miembros.

El Sr. Andrade, en seguida, en un discurso breve y elocuente, lamentó con sentidas frases la pérdida de los distinguidos miembros que la muerte arrebató en este año del seno de la Academia; reseñó las labores de ésta, y concluyó expresando sus deseos por los progresos de la Asociacion.

Acto continuo, se procedió á la eleccion de Presidente, Vicepresidente y segundo Secretario, y resultaron electos para el primer cargo el Sr. Dr. D. José María Reyes; para el segundo, el Sr. Dr. Lavista, y para el último, el Sr. Dr. Chaix.

Los sufragios para archivero y cuarto miembro de la comision de publicaciones, favorecieron al Sr. Dr. Andrade.

Los Sres. Dres. Hidalgo Carpio y Bandera, fueron reelectos por acla-

macion en sus respectivos cargos de tesorero el uno, y el otro de tercer miembro de la comision de publicaciones.

La solemnidad concluyó con un banquete en que reinó la más cordial armonía.

En la mayor parte de los brindis predominó el pensamiento de trabajar asiduamente para que la Academia siguiese siendo, como hasta aquí, la primera Asociacion médica del país.

Uno de nuestros consocios, haciendo notar la ausencia de los miembros de la Academia que pertenecen á la «Asociacion Larrey,» brindó por tan estimable Sociedad, haciendo votos porque se realizaran los deseos expresados un año há, en igual solemnidad, por su digno Presidente el Sr. Montes de Oca, de unir en una sola las varias asociaciones médicas que existen en la Capital.

Este brindis fué acogido con general aplauso, pues saltan á los ojos las ventajas que semejante uníon traeria para el adelanto de las ciencias médicas.

No queremos concluir sin dejar consignada una proposicion, que formulada por el Sr. Licéaga, lleva, como todo lo que él concibe, una mira noble y elevada. Nuestro apreciable compañero desea que la Academia de Medicina y los hospitales, organicen una funcion para honrar la memoria de nuestro venerable maestro el Sr. D. Luis Muñoz, cuyos méritos científicos reclaman tan debido homenaje.

La proposicion fué unánimemente aceptada, y no dudamos que al ser conocida por los numerosos amigos del finado, todos contribuirán de buena voluntad á su pronta realizacion.



RESEÑA DE LOS TRABAJOS DE LA ACADEMIA DE MEDICINA

EN SU AÑO ECONÓMICO, 1875-1876.

SEÑORES:

Grato, muy grato me seria cumplir con el deber reglamentario, si solamente viniera á haceros una reseña de los trabajos emprendidos por los miembros de esta Academia durante el curso del año terminado. Discusiones serias é importantes, dictámenes y acuerdos, lecturas de mérito en su mayor parte, han llenado muchas de sus sesiones. Pero